

# 1. September 2025 Antikriegstag protestiert & demonstriert!



## Mit Frauenpower für den Frieden! Gegen Aufrüstung, Militarisierung, Faschismus und Weltkriegsgefahr!

Milliarden für Aufrüstung, die wir und kommende Generationen bezahlen sollen, manche mit dem Leben. Eine zunehmende Militarisierung in allen gesellschaftlichen Bereichen – vor allem mit dem Ziel der Gewinnung des Denkens und der Herzen der Jugend. Sommercamps für Kinder, Girls-Day und Schnuppertage für Jungs und Mädchen bei der „Truppe“. Werbung für die Bundeswehr überall, weil sich nicht genügend Freiwillige melden: auf Plakaten, Trambahnen, Bäckertüten, Pizza-Kartons. Ja sogar Frauenfußballerinnen werden eingespant.

Es sieht verdammt nach Einführung der Wehrpflicht aus. Da wird plötzlich sehr viel Wert auf Gleichberechtigung gelegt: Jungs und Mädchen sollen gleichermaßen ihre Rolle als „Kriegstüchtige“ und Kanonenfutter einnehmen.

|| „Kriegstüchtig werden“ –  
dazu sagen wir: Nein!



Wir sehen jeden Tag, in der Ukraine, in Palästina, im Sudan, im Kongo..., wie Frauen unter schwersten Bedingungen das Leben der Familien aufrechterhalten, wie Gewalt gegen Frauen und Kinder krass ansteigt.

**Wir sehen auch, dass Frauen in all diesen Ländern und weltweit ihre Stimmen erheben für Frieden und gegen Völkermord und Vertreibung in Palästina.**

Wir wissen aus der Geschichte: nach dem 2. Weltkrieg, an dessen Beginn der 1. September erinnert, trugen Frauen am aktivsten den Wiederaufbau.

Es war in den 50er Jahren die Jugend, die sich aktiv gegen Wiederaufrüstung und Atomwaffen wehrte. Reinhard Meys Lied „Meine Söhne gebe ich nicht“ von 1986 hat bittere Aktualität – und ist ein Aufruf:

**Wir übernehmen Verantwortung:  
die Jugend darf nicht mehr  
in Kriegen verheizt werden,  
die nicht unsere sind**

Bei allen heute geführten Kriegen geht es für Regierungen und Konzerne um Vorteile für das „eigene Land“, um maximale Profite, Kontrolle von Rohstoffen, geostrategischen Wegen und Gebieten.

Weil dieser Kampf weltweit so erbittert geführt wird, waren wir **noch nie so nah an einem 3. Weltkrieg!** Das gilt es unbedingt zu verhindern.

**Courage ruft auf:  
Am 1. September mit vielen auf  
die Straße!**

**Und: Kommt am 3. Oktober zu den  
Demonstrationen der Friedensbewegung  
in Berlin und Stuttgart!  
Stärken wir die Stimmen für Frieden!**

**Werdet mit uns aktiv im Frauenverband  
Courage – überparteilich – demokratisch –  
finanziell unabhängig – international!**

**Seminar der Weltfrauenkonferenz  
der Basisfrauen  
vom 27.-29.11. in Kathmandu/Nepal:  
„Theorien und Wege zur Befreiung der Frau  
von Ausbeutung und Unterdrückung –  
Wie besiegen wir den Imperialismus?“**



YouTube

@FrauenverbandCourage



www

https://fvcourage.de



Instagram

Courage\_Frauenverband

Frauenverband Courage e.V.,  
Bundesvorstand  
Holsteiner Straße 28, 42107 Wuppertal  
courage-geschaeftsstelle@t-online.de